	Скачай бесплатно java-приложение на свой телефон по ссылке:

Зарегистрируйся.
Просто введи свой ник и выбери вид персонажа - это очень быстро и просто!

Знакомься, заводи друзей, общайся, обменивайся фотками, участвуй в викторинах и конкурсах, веди блог, играй в игры, заводи питомцев, дари подарки друзьям возлюбленным, занимайся виртуальным сексом, организуй свадьбы... присоединяйся, с нами интересно! что ещё может персонаж?
  Что такое Галактика Знакомств? 

  С чего начать? 

  Что может пользователь? 

  Что реализовано на данный момент? 

  Как пополнить счёт? 

  Пользователи о Галактике Знакомств 

  Конституция Галактики Знакомств 

  Часто задаваемые вопросы
Возможности пользователя

Любой пользователь может:
1. Заводить друзей.

2. Приобрести личную планету и сделать её самой популярной в Галактике.

3. Жениться, разводиться (тип пары не имеет значения), заводить детей.

4. Заводить питомцев.

5. Создать свой клан или вступить в любой имеющийся.

6. Добавлять свои фотографии (как с фотокамеры своего телефона, так и с помощью компьютера, подключённого к Интернету).

7. Участвовать в конкурсах на лучшую фотографию.

8. Отправлять электронную почту и SMS прямо из чата.

9. Покупать различные вещи в магазине. Дарить и получать подарки.

10. Менять внешний вид своего персонажа, интерьер на своей планете.

11. Стать галарепортёром и писать в галактическую газету статьи и стать самым популярным галарепортёром.

12. Вести общий и личный блог.

13. Размещать свои файлы в файлообменнике.

14. Играть в интеллектуальные игры, футбол, бег с барьерами и стать первым в рейтинге лучших игроков.

15. Получать информацию с помощью сервисов: Новости, Футбольные трансляции, Прогноз погоды, Гороскоп, Анекдоты, Сонник.

и много другое...

С чего начать?
1. Для начала следует скачать на свой телефон (совершенно бесплатно) чат "Галактика Знакомств". Сделать это можно перейдя в своём телефоне по ссылке для свой страны на главной странице этого сайта.

2. Далее система предложит зарегистрировать свой персонаж. Нужно задать имя, пол и внешний вид своего будущего персонажа.

3. Затем Вы попадёте на планету, где уже находятся другие персонажи. Там и начнётся Ваше общение в чате "Галактика Знакомств".

P.S. По всем возникшим вопросам можно обращаться к любым персонажам, большинство из них всегда рады помочь новичку.

Что реализовано на данный момент?
- Раздел "Опросы", где разработчики узнают точку зрения чаттеров по поводу предполагаемых нововведений.
- Страница ближайших дней рождения друзей.
- Система штрафных баллов.
- Новый SMS-сервис "Отправить SMS".
- Возможность разблокировки ранее заблокированного за нарушения конституции пользователя
- Теперь можно заводить более одного питомца.
- Новые правила обнуления пользователей, которые длительное время не появляются в чате.

Версия - 5.0
- Новые головы и тела
- Новые пункты в главном меню
- По нажатию на 7 список тех, кто недавно говорил
- Действие "Подлететь к.." - позволяет быстро перелетать к любому пользователю, не перемещая курсор
- Новые эмоции
- Изменяемый внешний вид Галактики! (скины)
- Новая портация! Добавлено 150 моделей телефонов, расширен список телефонов, поддерживающих гардероб и костюмы

Версия 4.8.1
- Быстрая прокрутка в меню и в браузере
- Новые смайлы и эмоции
- Исправлен выбор соседних персонажей, добавлен переход на себя по нажатию на 1
- Возможность просмотра количества трафика для Всемогущих и выше - Оптимизирован браузер и чат 

Версия 4.7.1
- Обновлены смайлы
- Новые цвета аур для авторитетных пользователей
- Новая система должностей
- Игра Гала-Футбол

Версия 4.6.1
- Cервис "Гардероб" (доступен по праздникам)
- Интерьеры планеты

Версия 4.3.0
- Улучшена визуализация
- Запущен файлообменник (в тестовом режиме)
- Устранены мелкие ошибки и недоработки

Версия 4.1.1
- Возможность смены фона планет
- Возможность вставлять смайлы прямо из поля ввода сообщения
- Уменьшен траффик при просмотре страниц "Дополнительно"

Нововведения:
- Конкурс Мистер и Мисс Галактика
- Красивый свадебный портал
- Отправка электронной почты из галактики
- Введена возможность борьбы с беспределом пап
- Игры с возможностью заработка денег
- Планета ГОРОСКОПЫ (обновляется регулярно)
- Планета СОННИК
- Планета НОВОСТИ (новости обновляются каждый час)
- Комментарии к блогам, фотографиям, возможность голосования за понравившиеся фотографии
- Галагазета
- Игры: анаграммы, викторины, арифметика
- Анкеты пользователей
- Фотогалерея (в тестовом режиме)
- Приватная переписка с друзьями
- Аукцион планет

Версия 3.1
- быстрая прокрутка окна чата
- автоматическая очистка лога планеты
- удаление спящих персонажей
- улучшена стабильность чата
- увеличена скорость перемещения персонажей

Версия 3.0
- возможность смены внешности
- рейтинги персонажей
- записная книжка друзей
- добавлены новые статусы (положительные и отрицательные)
- улучшена стабильность чата
- информация по галактике: новости, конституция
- выделение цветом сообщений пользователю
- добавлена хохма при статусе -100 :)
- возможность быстрого просмотра кода восстановления

Версия 2.1
- нововведения для модераторов
- улучшена стабильность чата

Версия 2.0
- графические смайлы
- статусы и голосования за уважаемых/неуважаемых персонажей
- выделенные цветом сообщения
- за большой положительный статус даётся право бесплатно сажать в тюрьму
- улучшена стабильность чата
- восстановление потерянных персонажей

Версия 1.0
- базовая версия чата с персонажами
- возможности покупки планет и подарков

Как пополнить счёт?
Существует несколько способов пополнения счёта персонажа "Галактики Знакомств":

1. Через SMS.
1.1. В клиенте зайти в меню Дополнительно -> Пополнить счёт. Нажать кнопку "Зачислить". При этом с Вашего мобильного телефона будет отправлено SMS, стоимость которого зависит от оператора сотовой связи, и счёт персонажа автоматически пополнится на 1 у.е.

1.2. В клиенте зайти в Магазин, выбрать пункт "Пополнить счёт", в открывшемся окошке будет содержаться информация о номере и тексте SMS, которое следует отправить с телефона. В SMS-ответе будет содержаться пин-код, который нужно ввести в разделе Магазина "Ввести код". После успешного ввода кода на счёт персонажа будет зачислен 1 у.е.

1.3. На wap-сайте Галактики Знакомств (wap.javagala.ru) пройти процедуру авторизации. На странице "Моя анкета" нажать на ссылку "Пополнить счёт на 1 у.е.". При этом с Вашего мобильного телефона будет отправлено SMS, стоимость которого зависит от оператора сотовой связи, и счёт персонажа автоматически пополнится на 1 у.е. 

2. Через WebMoney.
2.1. Зайти на web-сайт Галактики Знакомств (www.javagala.ru). Пройти процедуру авторизации. Перейти на страницу "Моя анкета". Нажать на кнопку "Пополнить счёт". Выбрать сумму оплаты и тип кошелька. Далее система электронных платежей выставит Вам счёт и предложит выбрать способ авторизации. Следуйте инструкциям, выбранной Вами платёжной системы. В зависимости от результатов перевода электронных средств, Вы получите сообщение об успешном (либо неудачном) пополнении счёта персонажа.

3. Через Платёжные терминалы.
3.1. Свободная Касса. В платёжных терминалах Свободная Касса вы можете приобрести ПИН-коды различных номиналов. После покупки ПИН-кода его нужно ввести в чате, в разделе Дополнительно - Пополнить Счёт, счёт пополнится на сумму, соответствующую номиналу ПИН-кода.

3.2. QIWI. С помощью терминалов КИВИ Вы можете пополнить счёт мгновенно на сумму более 50 рублей и кратную 50 рублям. Для этого в интерфейсе терминала QIWI нужно указать идентификатор персонажа, который Вы можете узнать в разделе Дополнительно - Пополнить Счёт - Платёжные терминалы - QIWI, как и другую подробную информацию. Пополнение счёта будет совершено по курсу 1 у.е. = 25 руб.

Конституция Галактики Знакомств
Каждый галактянин имеет право на комфортное общение
2. Запрещен открытый и откровенный мат. В том числе ники и планеты, содержащие матерные слова. 
3. Запрещены любые оскорбления и флуд.
4. Запрещены любые проявления нацизма, расизма, пропаганда насилия, терроризма, наркотиков.
5. Владельцы планет имеют право устанавливать СВОИ порядки на СВОИХ планетах, непротиворечащие конституции.
6. Если на частной планете НЕТ ВЛАДЕЛЬЦА и СМОТРИТЕЛЕЙ, модераторы имеют право самостоятельно наводить порядок (сажать в тюрьму за маты и оскорбления).
7. Запрещено рекламировать любые Интернет-ресурсы, кроме официальных ресурсов чата (javagala.ru, galaxy.mobstudio.ru).
8. Запрещается сажать в тюрьму: по просьбе, в ответ без официальных разбирательств с МД, за то, что выгнали с планеты, без веской причины.
9. Объединениям пользователей (кланам) запрещается воевать между собой и с одиночными пользователями. В случае нарушения клан будет расформирован!
10. Запрещается понижать статус, оскорблять персонажей, имеющих привилегию Модератор и Старший модератор.
11. Запрещается: продавать персонажей, кланы, вещи, планеты (кроме продажи планет на аукционе), также коды пополнения. Нарушение этого пункта будет караться блокировкой персонажа-продавца. 
12. Запрещено мошенничество, обман, шантаж, фрод. 
Нарушения правил будут караться по всей строгости галактических законов (от тюрьмы и до удаления персонажа с потерей планет, денег, подарков и статуса)

Уважаемые пользователи, если вы столкнулись с беспределом модераторов - пишите старшим модераторам, обязательно будет проведено расследование. А вообще, всё должно быть хорошо - модераторы у нас справедливые.

Рейтинги:

  Самые уважаемые 

  Самые неуважаемые 

  Дольше всех онлайн 

  Больше всего планет 

  Самое дорогое имущество 

  Больше всех привели в Галактику 

  Больше всех выиграли в игры (текущая неделя) 

  Лучшие блоггеры (текущая неделя) 

  Лучшие галарепортеры (текущая неделя) 

  Самые щедрые (текущая неделя) 

  Самые долгие браки Галактики 

  Мистер Галактики за текущую неделю 

  Мисc Галактики за текущую неделю
	Free download of the java-application for your phone on the link.
Register.

Enter you nickname and choose a personage’s image. It’s really quick and easy! 

Get acquainted, make friends, communicate, exchange photos, take part in quizzes and contests, keep your blog, play games, keep pets, make presents to your friends and sweet-hearts, have virtual sex, organize weddings… join us, it’s interesting to spend time with us! What can a personage also do?

· What is “The Galaxy of Acquaintance”?

· What to start with?

· What can a user do?

· What is accomplished for present?

· How to fill up your account?

· Users about us

· The Constitution of the Galaxy of Acquaintance

· FAQ 
Users’ opportunities

Each user can:

1. make friends

2. purchase his/her own planet and make it the most popular in the Galaxy

3. get married, divorced (the type of the pair is not important), make children

4. keep pets

5. create his/her own clan or join any in existence

6. add his/her photos (from the cam of his/her phone or with a help of a computer having internet connection)

7. take part in contests for the best photo

8. send e-mails and SMS-messages from the chat

9. purchase stuff from the shop, make and get presents

10. change the image of his/her personage, the interior on his/her planet

11. become a gala-reporter, write articles for the Galaxy’s newspaper and become the most popular gala-reporter
12. keep public and personal blog

13. peer his/her files

14. play quiz games, football, steeplechase and become the first in the best players’ rating

15. get info with the help of the services: the news, football match broadcasting, weather forecast, horoscope, jokes, dream interpretations

and others…

What to start with?

1. At first you have to download the chat “the Galaxy of Acquaintance” to your phone (absolutely free). To do that you should go to the link determined for your country in your phone at the main page of the site.

2. Then the system will suggest you registering your personage. You will have to preset a name and an image for it, determine its sex.

3. Then you find yourself at the planet where there are the other personages. There you start your communication in the chat-room of “the Galaxy of Acquaintance”

P.S. You can ask the other personages any questions. Most of them are eager to help the new-comer. 
What is accomplished for present?

· the Section “Questionnaires” where the developers learn chatters’ points of view concerning suggested innovations

· friends’ coming Birthdays page

· penal point system

· the new SMS-service “Send SMS”

· the opportunity to deblock the user blocked before for the breaking of the Constitution

· now you can keep more than one pet
· new rules of unsetting the users who haven’t appear in the chat for a long time.

5.0 Version

- new heads and new bodies

- new points in the main menu

- when pressing 7 you see the list of those who have spoken recently
- the action “Fly up to…” lets fly up to any of users without moving the cursor

- new emoticons

- a changeable image of the Galaxy! (skins)

- new porting! 150 models of phones have been added, the list of phones maintaining clothes has been extended.

4.8.1 Version

- rapid rolling in the menu and browser 
- new smiley-faces and emoticons

- the chose of the neighboring personages has been corrected, also you can go to yourself pressing 1

- the opportunity to look through the traffic amount for All-powerful and higher in status. The browser and chat are optimized.
4.7.1 Version

- renewed smiley-faces
- new aura colors for authoritative users

- new post system

- Gala-football game

4.6.1 Version

- the “Wardrobe”-service (available on holidays)

- planet interiors

4.3.0. Version

- visualization is improved

- test peering is started
- little mistakes and imperfections are removed

4.1.1 Version

- planets’ background change opportunity
- the opportunity to insert smiley-faces right from the message field

- the traffic of “Extras’” review is reduced

Innovations:

· Mister and Miss Galaxy contest
· beautiful wedding portal

· sending e-mails from the Galaxy

· the opportunity of struggling with dads’ lawlessness

· games with the opportunity to earn money

· Horoscope planet (is regularly updated)

· Dream interpretation planet

· News planet (the news are updated each hour)

· commenting bloggs, photos, the opportunity of voting for the photos you liked

· Gala-newspaper

· games: anagrams, quizzes, arithmetic

· users’ data
· photo gallery (in a test regime)

· private corresponding with friends

· planet auction

3.1 Version

· rapid chat window rolling

· automatic planet’s log cleaning 
· sleeping personages delete

· the chat’s stability is improved

· personages’ moving speed is increased

3.0 Version

- image change opportunity

- personages’ rating

- friend directory

- new statuses, positive and negative, are added

- chat stability is improved

- the Galaxy information: the news, the Constitution

- coloring of messages for a user
- a joke at the status -100 is added

- quick restoration code review opportunity

2.1 Version

- an innovation for moderators

- the chat’s stability is improved

2.0 Version

- graphical smiley-faces

- statuses and voting for respected/disrespected personages 

- coloring a message

- a free right of sending to a prison for a big positive status

- the chat’s stability is improved

- lost personages restoration

1.0 Version

· basic chat version with personages

· planet purchasing and present making opportunities

How to fill up your account?

There’re several ways of filling up a personage’s account:

1. through SMS

1.1. Client -> Extras -> fill up an account. Press “Enter in”. Thus an SMS will be sent from your mobile phone. Its cost depends on the mobile operator. A personage’s account will be automatically filled up by 1 conventional unit. 
1.2. go to “Shop” in the client, choose the point “Fill up an account”. In the opened window there will be the information about a number and the text-message which you should send from the phone. There will be a PIN-code in the reply which you will have to enter in the section “Enter the code” of the “Shop”. After a successful entering the code 1 conventional unit will be entered in on a personage’s account. 

1.3. to authorize on the wap-site of “the Galaxy of Acquaintance” (wap.javagala.ru). On the page “About me” press the link “Fill up an account by 1 conventional unit”. Thus an SMS will be sent from your mobile phone. Its cost depends on the mobile operator. A personage’s account will be automatically filled up by 1 conventional unit. 

2. Through WebMoney
2.1. Go to the Galaxy’ s web-site of “the Galaxy of Acquaintance” (www.javagala.ru). Authorize. Go to “About me” page. Press “Fill up an account”. Choose the sum of payment and the type of a purse. Then the electronic paying system will bill you and suggest choosing the way of authorization. Follow the instructions of the chosen paying system. According to the results of the payment transfer you will receive the message about a successful (or unsuccesful) filling up a personage’s account.
3. Through payment terminals

3.1. Svobodnaya kassa. In the payment terminal you can purchase PIN-codes of a different face-value. After purchasing a PIN-code you have to enter it in the chat, “Extras”, then press “Fill up an account”. The sum which corresponds with the face-value of the PIN-code will enter in on the account. 
3.2. QIWI. With the help of the QIWI terminals you can instantly fill up your account by the sum of more than 50 rubles, divisible by 50. To do it you have to enter the ID of a personage in a terminal’s interface. You can find the ID in the section “Extras” -> “Fill up an account” -> “Payment terminals” -> “QIWI” as any information of such a kind. Filling up an account will be carried out according to the rate of exchange where 1 conventional unit is equal to 25 rubles.
The Constitution of “the Galaxy of Acquaintance”.

1. Each user has the right of a free communication

2. An open swearing, also nicknames and planets’ names containing foul language are forbidden. 

3. Flooding and insult of any kind are forbidden.

4. Any expressing of Nazism, Racism, propagation of violence, terrorism and drugs are forbidden.

5. Planets’ owners have the right of establishing THEIR norms on THEIR planets which do not contradict to the Constitution.
6. If there’s NO OWNER and NO SUPERVISERS on a planet moderators are entitled to establish order there (to send into prison for swearing and insult).

7. Advertising of any Internet-sources except for the official chat’s sources (javagala.ru, galaxy.mobstudio.ru) is forbidden.

8. It is forbidden to send into prison, on someone’s request, without an official investigation, for having been exiled from a planet, without a serious reason).
9. It is forbidden for users’ communities, clans, to wage wars with the other clans or single users. In case of the offence the clan will be broken up.

10. It is forbidden to lower a status, insult personages who have the privilege of a Moderator and a Head Moderator.

11. It is forbidden to sell personages, clans, things, planets (except for selling planets on auctions), also the codes of filling up the accounts. The infringement of the point will cause the blocking of a selling personage.

12. Fraud and blackmailing are forbidden. The offenders will be punished according to the legislation of the Galaxy (from a jail sentence to a personage delete entailing the loss of planets, money, presents and status).

Dear Users, if you faced the lawlessness of moderators inform head moderators. They will definitely investigate the case. In general, everything should be fine. Our moderators are fair.
Rating:

· the most respected

· the most disrespected

· the longest time online

· the biggest number of planets

· the most expensive property

· the biggest number of users invited to the Galaxy

· the biggest amount of games won (current week)

· the best bloggers (current week)

· the best gala-reporters (current week)

· the longest weddings in the Galaxy

· Mister Galaxy of a current week
· Miss Galaxy of a current week


